

# *Des centaines de Honduriens avancent pour se joindre à la caravane des migrants vers les États-Unis.*

---

*Image not found or type unknown*



Tegucigalpa, 16 janvier (RHC) Des centaines de Honduriens ont quitté ce matin la ville de San Pedro Sula pour se joindre à la nouvelle caravane de migrants qui prétend arriver aux États-Unis.

Le nouveau groupe espère arriver au point frontalier de Corinto pour passer au Guatemala et se joindre au groupe qui est parti le jeudi pour fuir la violence et la pauvreté du pays de l'Amérique Centrale.

La première partie de la caravane a traversé ce jeudi le Guatemala par des points non surveillés de la frontière entre les deux pays. Le Gouvernement du Guatemala a décrété un couvre-feu aux départements de Izabal, Zacapa, Chiquimula, Jutiapa, El Progreso, Petén et Santa Rosa.

Face à l'arrivée de la nouvelle caravane de migrants honduriens, le gouvernement du Guatemala a décrété l'État d'urgence dans sept départements afin d'empêcher le passage des migrants.

Le gouvernement du Guatemala exige aux migrants en plus de la carte d'identité, la présentation d'un test négatif au Covid-19.

Au début de cette semaine, les gouvernements du Salvador, du Guatemala, du Honduras et du Mexique ont lancé un « appel pressant » aux migrants des pays qui prétendent voyager en caravane vers les États-Unis afin d'éviter d'exposer au danger les enfants et les adolescents non accompagnés.

Plus d'une douzaine de caravanes sont parties du Honduras depuis octobre 2018 à destination des États-Unis et le déploiement de milliers de gardes-frontières et des militaires envoyés par Donald Trump à la frontière sud avec le Mexique les a empêchés d'accéder au territoire nord-américain.

Source (Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/244808-des-centaines-de-honduriens-avancent-pour-se-joindre-a-la-caravane-des-migrants-vers-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**